

Observation n°37 du 02/04/2023

Monsieur le commissaire enquêteur

Je crois utile de vous communiquer un article de presse intitulé " le blues des naturalistes en bureaux d'études".

Vous pourrez constater les pressions que subissent certains d'entre eux de la part des donneurs d'ordre, ainsi que le constat d'impuissance des services de l'Etat, incapables de faire face aux insuffisances et inexactitudes faute de moyens humains.

En définitive, chacun compte sur les opposants au projet pour défendre sérieusement la biodiversité.

Nous aurons l'occasion dans d'autres contributions thématiques, de montrer combien les études naturalistes produites sont insuffisantes et orientées.

Bien cordialement

Patrick KAWALA président de la FAEV